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Betreff:  Bezug auf unsere Vorheriges Schreiben (21.05.2019) (Kopie an den Herrn Minister 

Bausch) 

Ref:  PhK/PL *20190850* 

Sehr geeherte Herr Fox, Herr Bausch, 

Leider haben wir bis dato weder eine Antwort von ihnen erhalten noch hat sich jemand mit uns 

in Verbindung gesetzt. Wir möchten Sie zusätzlich daraufhinweisen dass diese Schreiben die 

Interessen mehrerer Parteien wiederspiegel. Famillie XXXXX, Familie XXXX und Familie 

XXXXX. 

Wir möchten d.h auch auf ihren Brief vom 06.07 Stellung beziehen in dem Sie unser Anliegen 

als „Vibrationen hervorgerufen durch Strassenarbeiten“ beschreiben. 

 Wir möchten klarstellen dass es entgegen ihres Schreibens nicht um „Vibrationen 

hervorgerufen durch Strassenarbeiten“  handelt, sondern die Vibrationen Konsequenz 

der schlechten und unsachgemässigen Strassenarbeiten zu sein scheint.  Diese 

„Vibrationen“ sind eher Erdbeben gleichzustellen. Zur Veranschulichung : In einem 

Glas wasser bilden sich kleine und grössere Wellen beim Vorbeifahren von Autos und 

Lastwagen. Es ist also nicht damit zu spassen! 

 

 Auf unsere Beschwerde gegenüber dem Lärm gehen Sie nicht ein. 

 

 Auf unser Angebot einen unabhängigen Experten hinzuzuziehen gehen Sie nicht ein. 

Müssen wir wirklich gegen den Staat vor Gericht ziehen ?  

 

 



D.h sehen wir uns gezwungen unsere Anliegen noch einmal zu formulieren, wir setzen ihnen 

eine Neue Frist bis zum 31.07.2019 : 

Aus unserem Brief vom 21. Mai 2019 :  

 
Wir bitten Sie nunmit auf einer Analyse eines unabhängigen Experten zuzustimmen damit wir 
die Angelegenheiten regeln können. Wir würden von unserer Seite Herrn Stefan Fries 
vorschlagen. Wir bitten sie hiermit bis zum 3 Juni 2019 Stellung zu beziehen. Desweiteren 
elauben wir uns ihnen einige Fragen zu stellen.  

- Was kann getan werden damit die Vibrationen aufhören ? 
- Sind Verkehrsberuhigende Massnahmen für die „Route de Moutfort“ geplant ? 
- Sind Umgehungsstrassen geplant oder in Betracht bezogen worden ? 
- Sind Reduzierung der Geschwindigkeit in Betracht gezogen worden wohlwissend dass 

es mehrere Kindergärten und sonstige Jugendaktivitäten hier angesiedelt sind? 
- Wird zukünftigt geplant Strassenarbeiten enger Abzustimmen um somit die Belastung 

der Anwohner weitgehenst zu reduzieren ? 
 
 

Mit freundlichen Grüssen, 

xxxxxxxxxxxx xxxxxxx  xxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 

 

 


